

LES COVES RECUERDA 600 ANYS DE SENYERA

Albella 28/11/2014

• Tras las charlas de expertos en símbolos, se pasó un vídeo del "Milagro" y las fiestas

El aforo del salón de actos de la Caixa Rural fue insuficiente para acoger a todo el público que acudió ayer al acto del 600º aniversario de la concesión de uso de la Señera Real. Este privilegio le fue otorgado a Les Coves en el año 1404 por el entonces rey de la corona de Aragón y del reino de Valencia, Martí I L'Hum. Según se expresa en algunos documentos y libros de historia, les fue concedido a nueve villas más de la comarca del Maestrat.

Por este motivo, la asociación cultural Tossal Gros quiso recordar este hecho histórico apoyando que la señera no es sólo un trozo de tela, sino que lleva consigo un gran contenido representativo.

Para un mejor conocimiento de lo que es y representa, intervinieron dos invitados de lujo. Vicent Pitarch --miembro del Institut d'Estudis Catalans, del Instituto Interuniversitario de Filología Valenciana y de la Comisión de Política Lingüística de la Universitat Jaume I--, habló de *Els nostres símbols*. Y Pere Enric Barreda, doctor en Filología Clásica en la Universidad de Barcelona, se expresó ampliamente sobre la señera.

Pitarch dejó claro que **"tanto la señera como la lengua son símbolos de identidad de un pueblo, aunque en el caso de la lengua no es sólo un símbolo, se trata de algo más; es uno de los elementos**



de identidad social más claros".

Por su parte, Enric expuso con todo detalle el inicio, el nacimiento de la señera valenciana, su significado y el uso que se le ha dado con el paso del tiempo, entre otras cosas.

Seguidamente, se proyectó un cortometraje con imágenes reales de 1947, durante el espectacular acontecimiento que se produjo con el denominado *Milagro de Les Coves*, así como de las primeras fiestas patronales grabadas en agosto de 1981.

